

Fecha: 07-07-2024
 Medio: El Mercurio
 Supl. : El Mercurio - Cuerpo C
 Tipo: Noticia general
 Título: **Agenda de diputados en China, liderada por Cariola (PC), contempla ir a un hospital, una escuela, la Asamblea Popular, Fujian, Shenzhen y Beijing**

Pág. : 4
 Cm2: 275,4

Tiraje: 126.654
 Lectoría: 320.543
 Favorabilidad: No Definida

LA POLÍTICA *de perfil*



El embajador de China, Niu Qingbao, y la presidenta de la Cámara, Karol Cariola.

Agenda de diputados en China, liderada por Cariola (PC), contempla ir a un hospital, una escuela, la Asamblea Popular, Fujian, Shenzhen y Beijing

A contar del 11 de julio, una delegación de diputados, liderados por la presidenta de la Cámara, Karol Cariola (PC), iniciará un viaje que los llevará a China, en una visita oficial de la Corporación. El traslado es una invitación del gobierno chino, por lo que no representa gastos para el erario fiscal.

Hasta el momento, además de Cariola, la comitiva la integran también el vicepresidente de la Cámara, Eric Aedo (DC); Luis Malla (liberal), José Miguel Castro (RN), Marisela Santibáñez (ind.), Gael Yeomans (Frente Amplio), Guillermo Ramírez (UDI), Marta González (ind. en bancada PPD) y Tomás de Rementería, del PS. La visita incorpora al Comité de Diálogo Político Permanente del Congreso con la Asamblea Popular de China,

según se informó en la Corporación.

Del objetivo del encuentro, se explicó que se llevarán adelante conversaciones en distintas áreas que fueron planteadas por la propia parte china y también por la parte chilena: cooperación económica y comercial, particularmente en relación a ciertas áreas vinculadas a elementos estratégicos, al intercambio en el cobre, el litio, el hidrógeno verde, también la cooperación en relación a las energías renovables, cooperación científica, sobre todo en relación a la inteligencia artificial, para poder intercambiar experiencias respecto de los procesos legislativos, entre otros ámbitos.

En China se buscará conocer su trabajo en el tema de seguridad pública, particularmente en lo referido al crimen organizado trans-

nacional. La delegación busca conocer tecnologías que los chinos utilizan para la persecución del delito concreto, de hecho hay toda una línea de trabajo en materia de ciberseguridad que también está contemplada en la visita, según se indicó.

Otros aspectos a saber son los relacionados con tecnologías en función de la prevención de catástrofes, particularmente en relación a los incendios forestales y otro tipo de catástrofes a las que nuestro país está expuesto. Se insistió en que la visita será en la práctica de seis días, ya que son a lo menos tres días y medio de viaje, entre ida y vuelta.

Se visitará la provincia de Fujian, la ciudad de Shenzhen y también la ciudad de Beijing, que es donde está la Asamblea Popular.